

Dankbar-sein für Gottes gute Schöpfung

Gottesdienste zum Erntedankfest in der Pfarrkirche und St. Peter



Ergolding. Auch in diesem Jahr wurde das Erntedankfest in beiden Ergoldinger Kirchen (Pfarrkirche und St. Peter) mit prächtigen Erntedankaltären, den Erntedankkronen und festlichen Gottesdiensten gefeiert. Beim Samstagabendgottesdienst am 30. September segnete Pfarrvikar P. Sibi die üppigen Gaben aus Garten und Feld. In seiner Predigt ging er auf die Bedeutung des Erntedankes ein; zuvor verkündete Diakon Theo Pfeiffer das

Evangelium zum Festtag. Der Erntedankaltar in der Pfarrkirche wurde wiederum von den einzelnen Gruppen des Kindergartens St. Ingeborg zusammengestellt, alles unter der fachkundigen Anleitung von Marlene Fochler. In der St. Peterskirche haben viele fleißige „Frauen-Hände“ einen wunderbaren Erntedankaltar aus den vielfältigen Feld- und Gartenfrüchten zusammengestellt, verbunden mit wunderbaren Blumenarrangements. Den Familiengottesdienst am 1. Oktober, dem Pfarrer Josef Vilsmeier und Diakon Hanno Buchner vorstanden, stand unter dem Thema „Die Früchte unseres Lebens“. Musikalisch wurde er vom „Der Junge Chor“ unter der Leitung von Maria Hammerl umrahmt.

An dieser Stelle sei allen Helferinnen und Helfern ein herzliches „Vergelt's Gott“ gesagt, die die Erntedankaltäre bzw. die Erntekronen in der Pfarrkirche Mariä Heimsuchung und in der St. Peterskirche vorbereitet und geschmückt haben.

Ein herzliches „Dankeschön“ auch dem Inhaber der Bäckerei Kraus, Markus Buchwald, der die Tradition des Backens und der Spende der Erntedank-Brote von seinem Vorgänger weiterführt.